

14/01/25

## **14 de enero de 1987. Creación del Gabinete Técnico de la Dirección General**

### **Contenido**

El 14 de enero de 1987 se creó el Gabinete Técnico de la Dirección General de la Guardia Civil, con el objetivo de favorecer una mayor coordinación y eficacia de la dirección general del Cuerpo. Este paso se dio de forma análoga al establecimiento de la estructura orgánica y funcional creada en el escalón inmediatamente superior a la Dirección General de Seguridad (antecedente de la Secretaría de Estado de Seguridad).

En la misma fecha, debido a la trascendencia que, para la Institución, tienen los diversos aspectos relacionados con la imagen pública y la relación con los distintos ámbitos sociales y medios de comunicación, se creó la Oficina de Relaciones Informativas y Sociales (ORIS), órgano de asesoramiento y apoyo de la dirección general en materia de comunicación y relaciones institucionales.

La ORIS está integrada en el Gabinete Técnico y le corresponde dirigir y gestionar la comunicación interna y externa en la Guardia Civil, además de potenciar la imagen corporativa.

Despacho ordinario con el general jefe del Gabinete Técnico (Madrid, 2024).  
Fuente: Gabinete Técnico. Guardia Civil.

Componente de la Oficina de Relaciones Informativas y Sociales (ORIS) realizando un reportaje durante un acto oficial (Baeza, 2019).  
Fuente: Oficina de Relaciones Informativas y Sociales. Guardia Civil.